

Forums pour les consommateurs

detection de la cocaïne à très très faible dose

Par Profil supprimé Posté le 23/08/2020 à 09h40

Bonjour je voudrais savoir si avec juste 3 traces de coke, elle est détectable dans l'urine?

2 réponses

Profil supprimé - 24/08/2020 à 18h34

bonjour oui elle est détectable , jusqu'à 6 mois dans les cheveux

Moderateur - 02/09/2020 à 08h51

Bonjour,

Le consommation occasionnelle de cocaïne peut être dépitée pendant 2 à 4 jours dans les urines.

Ghziel60 évoque la détection dans les cheveux, qui n'est pratiquée qu'exceptionnellement et qui est difficile à mettre en œuvre. Cependant oui, toute consommation même unique ou faible peut potentiellement être dépitée pendant longtemps dans les cheveux. Cela dépend cependant de la longueur des cheveux et des "traitements" (shampoings, décolorations, colorations...) qu'ils ont pu recevoir et qui peuvent perturber la capacité à détecter les consommations de drogues. Dans des conditions "idéales" les cheveux conservent la trace de consommations bien au-delà de 6 mois (des archéologues ont été capables de retrouver dans les cheveux la trace de consommations de cannabis vieilles de plusieurs milliers d'années).

Cordialement,

Le modérateur.